

Nombre del Programa/Proyecto:	"Fortalecimiento del Control Externo para Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción" y "Buena Gobernanza Financiera para una Recuperación Verde en Inclusiva en los Estados del SICA"
País:	Programas Regionales – GIZ BR y GIZ SV
Tema/ sector/ workstream:	Anticorrupción y Gobernanza

Proyectos regionales realizan taller sobre sinergias y hacen planificación operativa conjunta



Integrantes de los equipos de los programas regionales en taller conjunto en San Salvador, El Salvador. Archivo GIZ El Salvador.

Entre los días 27 y 29 de marzo, en la ciudad de San Salvador, fue realizado el primer Taller de Sinergias y Planificación Operativa entre dos importantes proyectos regionales de la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la GIZ: "Fortalecimiento del Control Externo para Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción" y "Buena Gobernanza Financiera para una Recuperación Verde en Inclusiva en los Estados del SICA". Esta iniciativa

pionera refuerza el compromiso de ambos equipos en trabajar juntos para aprovechar las sinergias y lograr objetivos comunes.

La sinergia entre los dos proyectos es clave para fortalecer la gobernanza regional y combatir la corrupción, un desafío que afecta no solo a nuestra región, sino también al mundo en general. Al unir fuerzas, los equipos podrán compartir conocimientos, experiencias y buenas prácticas, mejorando así la efectividad de sus acciones y maximizando los resultados alcanzados.

El proyecto regional Anticorrupción busca la participación más activa de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) en los sistemas nacionales anticorrupción, mientras el programa Buena Gobernanza Financiera – SICA busca asegurar una buena gobernanza de las finanzas públicas y mejorar las capacidades de las EFS. Por medio de esta colaboración estratégica, se espera lograr un enfoque más integrado para abordar los desafíos relacionados con la corrupción y la gobernanza financiera.

El taller permitió la identificación de puntos de convergencia y la elaboración de un plan operativo conjunto, con el objetivo de mejorar la eficiencia de las acciones y evitar duplicaciones innecesarias.

Además, la cooperación entre proyectos promueve un mejor uso de los recursos disponibles, optimizando el impacto de las intervenciones realizadas. A través del intercambio de experiencias y el trabajo conjunto, los equipos amplían sus horizontes e implementan soluciones innovadoras, contribuyendo así a la construcción de una región más transparente, integral y responsable. Al unir fuerzas, se vuelven más resilientes y efectivos en la búsqueda de una gobernanza sólida y la lucha contra la corrupción, factores esenciales para el desarrollo sostenible y el bienestar de la sociedad.

El Taller sobre Sinergias y Planificación Operativa marcó el inicio de una nueva fase de cooperación entre los proyectos, una vez que se firmó como punto de partida para construcción de asociaciones duraderas.

Resumen de la noticia

Del 27 al 29 de marzo, en la ciudad de San Salvador, tuvo lugar el primer Taller de Sinergias y Planificación Operativa entre los proyectos regionales "Fortalecimiento del Control Externo para Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción" y "Buena Gobernanza Financiera para una Recuperación Verde

en Inclusiva en los Estados del SICA". La colaboración entre estos proyectos busca fortalecer la gobernanza regional y combatir la corrupción, con un enfoque integrado para abordar desafíos comunes. El evento permitió identificar puntos de convergencia y elaborar un plan operativo conjunto, optimizando la eficiencia de las acciones y el uso de los recursos disponibles. Esta cooperación tiene como objetivo contribuir a una región más transparente, responsable y resiliente en pro del desarrollo sostenible.

Para obtener más información, póngase en contacto con erwin.ramirez@giz.de (Fortalecimiento del Control Externo para Prevención y Combate Eficaz de la Corrupción) y/o puja.noshadi@giz.de (Buena Gobernanza Financiera para una Recuperación Verde en Inclusiva en los Estados del SICA)